牛深高校通信

牛高 Style

令和5年8.9月号



新学期がスタート! ~2学期始業式・表彰式~

たくさんの行事が待ち受ける2学期。それぞれ、目標を持って頑張ります!





祝吹奏楽コンクール金賞受賞

アメリカ「ジャパンフェスティバル」~郷土芸能部~

9月18日~25日の8日間、モンタナ州で開催された「ジャパンフェスティバル」に参加しました!海外でも「牛深ハイヤ節」をアピールすることができました!



祝地域の魅力を再発見! ~天草宝島起業塾高校生コース~

未来の天草を考える高校生たちによるビジネスプラン発表会で2年次生チームが最優秀賞、2年次出チームが優秀賞を受賞しましました。







2年生チーム 最優秀賞 「牛深中心街を遊び場に!」



「働く」ってなぁに?~1年次インターンシップ~

9月6~8日、天草市内の事業所で就業体験をしました。「働くこと」への理解が深まった 3日間でした。ご協力いただいた事業所の皆様、本当にありがとうございました。



~第8回全国 SBP 交流フェア in 三重~

全国の高校生のソーシャルビジネスプランの発表を観覧しました。また、他校との交流も







~ 日々の話題



陸上競技部 後迫さん 全国高等学校総合体育大会 (インターハイ) 出場! 《北海道 札幌市》

翔び立て若き翼 北海道総体 2023

郷土芸能部 全国高等学校 総合文化祭出場! 《鹿児島県 奄美市》



8:45~ステージ発表

3年ぶりに入場制限のない文化祭です 牛高生一同、皆様のお越しを お待ちしております!



中学生 1 日体験入学

牛高生の日常や学校行事が 日々更新されています。

ぜひ牛高ホーム ページをご覧く



